

der Kreis mit ausbrechenden Thränen, und führte die Liebenden zum Altare.

---

Seit langen Jahren schon breitet sanfte Duldung ihre Taubensfügel über Oesterreichs Staaten, die Colonie Hussens-Ruhe ist darum nicht mehr zu finden in den Adersbacher Steinen, und das Silberbrünlein rieselt wieder einsam durch die verborgne Schlucht. Nur das Felsenstück, das der Blitzstrahl herab warf vom hohen Gipfel, liegt noch ein ernster Denkstein, mitten im Wege, und das eingehauene Medallion ist noch deutlich darauf zu erkennen. Aber Zeit und Wetter haben die Inschrift verlöscht, und der Führer, der den Neugierigen den Weg zeigt durch die Felsengassen, weiß nur von einem Engländer zu erzählen, der die Lust, ein Gewitter zu schauen in den Steinen, mit dem Schrecken gebüßt, den ihm der herabgeschmetterte Felsenklumpen gemacht. Zum Gedächtniß der nahen Gefahr und der göttlichen Rettung soll derselbe aus Dankbarkeit die Begebenheit haben eingraben lassen in die Steinmasse. Von der Strafe des Bösewichts aber und von der